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PANGKEP -- Pemerintah kabupaten Pangkep melalui dinas kesehatan
melaksanakan monitoring dan evaluasi (Monev) penanganan stunting.

Kepala dinas kesehatan Pangkep Hj Herlina mengatakan, kegiatan ini

Kadis Kesehatan Hj Herlina harapkan agar penanganan Stanting selalu Monev



merupakan konfrensi ke 8 penanganan stunting.

Pertemuan ini dihadiri kepala organisasi perangkat daerah(OPD) yang memiliki
anggaran penanganan stunting, camat dan kepala Puskesmas.

Pertemuan ini merupakan aksi ke 8 penanganan stunting, dilakukan evaluasi dan
monitoring kegiatan penanganan stunting yang telah dilakukan selama setahun.

"Hasil kegiatan yang telah kita laksanakan, kita evaluasi. Apabila ada yang belum
kita capai, kita perbaiki tahun depan. Kita berharap, Pangkep capai target zero
stunting 2026,"ucapnya.

Kegiatan dihadiri oleh bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau, yang
berlangsung di salah satu hotel di Makassar, Kamis(2/12/21)

Dikatakan MYL, diharapkan kepada OPD, camat dan Kepala Puskesmas dapat
mempresentasikan program yang telah dilakukan. 

"Kita lihat, apakah program yang telah dilakukan apakah sudah berhasil atau
tidak. Kita juga berharap, dari hasil kegiatan ini kita dapat duduk bersama untuk
memikirkan program untuk menurunkan angka stunting,"ucapnya.

Pemerintah kabupaten Pangkep, menarget tahun 2026 zero stunting.( Herman
Djide)


